

A GUICLAN, LES CHASSEURS DURS À L'OUVRAGE

Depuis cette saison, les chasseurs de Guiclan ont un local bien à eux. Un bâtiment mis gracieusement à disposition par la municipalité qui ne s'est pas montrée avare pour les aider à le rénover et l'adapter à leurs activités.



Les chasseurs de Guiclan peuvent être fiers de leur nouveau siège

L'assemblée générale de la société de chasse de Guiclan qui s'est tenue le 8 septembre 2024, fera date dans l'histoire de ses membres. Ce jour-là, en se réunissant pour la première fois dans un tout nouveau lieu, ils ont inauguré à leur façon, ce qui leur fait désormais office de siège.

L'événement, fruit d'une longue histoire entre les chasseurs et la municipalité guiclanaise, reflète une confiance partagée. « Depuis 25 ans que je suis président, nous avons pris l'habitude de nous réunir, pour notre assemblée générale, dans les locaux de mon entreprise de menuiserie » raconte Jean-Yves Madec ; « Ceci dit, chaque année, la même, question me revenait à l'esprit. Toute chose a une fin. Je ne resterai pas président éternellement. Que se passera-t-il lorsque je passerai le relais ? Devrais-je mettre mes amis dehors ? ». Afin de ne pas en arriver à cette extrémité Jean-Yves Madec s'est mis à la recherche d'un local jusqu'à trouver son bonheur, à un jet de pierre du centre-bourg. Mais encore fallait-il que le propriétaire du lieu soit d'accord pour le mettre à disposition. « La chance voulue que l'endroit soit la propriété de la municipalité. Dès que j'ai pu,

je suis allé voir Robert Bodiguel, le maire. A l'annonce de mon projet, il a d'emblée dit « oui », sans émettre la moindre réserve. Son appui m'a d'autant touché et fait plaisir que l'homme n'est pas chasseur ».

TOUT LE MONDE À L'ŒUVRE

Forts de ce soutien sans faille, Jean-Yves Madec et ses amis chasseurs se sont alors retroussés les manches et mis à l'ouvrage, à raison d'une journée de travail par semaine. « Tous ceux qui, parmi nous, avaient du temps et des compétences, ont participé au chantier de rénovation avec pour objectif de faire en sorte que le local réponde au mieux aux attentes de la société ». Le résultat est bluffant : salle de réunion, cuisine, laboratoire... rien ne manque et tout a été réalisé avec soin. Certes, ceux qui ont œuvré y sont pour beaucoup. Mais la municipalité a aussi apporté « sa pierre à l'édifice » en faisant un chèque 3.300 euros pour l'achat des matériaux. Son coup de pouce ne s'arrête pas là, puisqu'elle ne réclame aucun loyer et prend à sa charge l'eau et l'électricité. « Impossible d'espérer mieux » applaudit Jean-Yves Madec.

EN PRÉSENCE DU PRÉSIDENT DE LA FÉDÉRATION 29

L'inauguration du siège a eu lieu le 8 septembre, le jour de l'assemblée générale de la société. Pour l'occasion, Daniel Autret, en tant que voisin et surtout président de la fédération départementale des chasseurs du Finistère était présent.

Les premiers remerciements et félicitations sont venus de la part de Matthieu Polar, conseiller municipal, représentant le maire excusé et lui-même chasseur. « En vous confiant ce local et en vous apportant son aide financière, la commune veut vous récompenser pour le travail que vous menez au service de ses habitants. Je pense en particulier à la prévention des dégâts au bénéfice des agriculteurs. Ce que vous avez fait est remarquable et est à la hauteur de la confiance accordée par Robert Bodiguel et son équipe ».

« En regardant autour de moi, je constate avec plaisir que vous savez su prendre des initiatives et que vous aimez le travail bien fait. Ce local doit être pour vous une source de fierté » a souligné de son côté, Daniel Autret. « Tout ceci n'a été possible que grâce à votre maire qui a pour vous un regard attentif et des oreilles bienveillantes. Je sais par avance que vous ne le trahirez pas. Le fait que vous soyez nombreux à participer à votre assemblée générale prouve que vous êtes soudés ; qu'il vous importe d'aller de l'avant et qui plus est toujours dans la bonne direction ».

Des mots sincères qui n'ont pas échappé aux chasseurs guiclanais, à commencer par leur président désormais assuré, à travers son sens de l'anticipation, d'avoir su préparer l'avenir.

Yann Kerautret



Le local dispose d'un laboratoire pour répondre à l'accroissement des prises de grands gibiers.



L'assemblée générale 2024 a été bien suivie.